

Vorsitzender Dr. Peeters verweist auf die Verwaltungsvorlage. Frau Schneider teilt auf Nachfrage von Frau Miethke mit, dass der Kreis der Jugendlichen die in Eitorf eine „Juleica“ haben nicht beziffert werden kann, aber lt. Auskunft der Landesregierung keine Welle auslösen wird. Mit der Änderung der Richtlinien sollen Jugendliche motiviert, sich zu engagieren und für den erheblichen Aufwand, der zum Erwerb des Jugendleiterscheines notwendig ist, belohnt werden. Auf Nachfrage von Herrn Schmidt erläutert Bürgermeister Dr. Storch, dass die Änderung der Richtlinien eine Reduzierung der Bedingungen zum Erwerb der Ehrenamtskarte für diese Gruppe von Jugendlichen darstellen. Frau Schneider teilt auf Nachfrage von Frau Miethke mit, dass bis Vortag insgesamt 43 Ehrenamtskarten ausgestellt wurden und die Laufzeit 2 Jahre beträgt. Nach Abschluss der Aussprache wird über den Beschlussvorschlag abgestimmt.